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Noch eine Woche und dann ist es schon vorbei 

ist es schon vorbei =  „už to skončilo“ 

Das Weihnachten ist schon vorbei =  už je po Vianociach 

Prázdniny sú už za nami / skočili sa =  die Ferien sind schon vorbei 

Die Woche ist schon um = týžden jeuž za nami / skončil sa 

Kann ich dir jetzt sagen, was ich heute gemacht habe? 

Ich habe mit den Kindern gelernt. 

Ich habe am VormiPag Nudeln / SpagheR/  mit Fleisch und Suppe gekocht. 

Ich habe vor 20 Minuten gestaubsaugt.    staubsaugen = vysávať,   der Staubsauger = vysávač 

Ich erinnere mich =  spomínam si 

Ich habe mit meiner Tochter etwas gebastelt. 

daughter 

Tochter 

Ich wollte nach dem Essen schlafen und deshalb habe ich schnell gestaubsaugt. 

Zu spät 

Das ist schon zu spät 

müssen  ich muss ich musste  Ich musste in der Nacht arbeiten. 

wollen  ich will   ich wollte  Ich wollte neues Auto kaufen. 

dürfen  ich darf  dur]e   Ich dur]e in den Wald spazieren gehen.  

       Als Kind dur]e ich nicht lange draußen bleiben.  

sollen  ich soll  ich sollte  Ich sollte heute arbeiten. 

können  ich kann ich konnte  Ich konnte mehr lernen. 

fliegen  ich fliege ich flog 

essen   ich esse  ich aß 

lesen  ich lese  ich las 

gehen  ich gehe ich ging 

fahren  ich fahre ich fuhr 

sprechen ich spreche ich sprach 

trinken  ich trinke ich trank 



my dnes nemozeme leaet do Anglicka, lebo nemame peniaze. 

Wir können heute nicht nach England fliegen, weil wir kein Geld haben. 

Moj brat nemoze k tebe prísť, lebo nemá čas.  

Mein Bruder kann nicht zu dir kommen, weil er keine Zeit hat.  

Jeho dcéra nechce študovať vo Francuzsku, lebo nevie dobre po franc... 

Seine Tochter will nicht in Frankreich studieren, weil sie Französisch nicht so gut kann. 

Ja dnes nemozem zostat u teba, lebo musim napisat este jeden projekt. 

Ich kann heute nicht bei dir bleiben, weil ich noch ein Projekt schreiben muss. 

My musíme ísť dnes do práce, lebo naša kolegyna je chora a nemoze prísť. 

Wir müssen heute in die Arbeit gehen, weil unsere Kollegin krank ist und nicht kommen kann.  

Možeš mi pomocť s opravou auta? 

Kannst du mir mit der Autoreparatur helfen?  

Chceš zostat dnes na večeru? 

Willst du heute zum Abendessen bleiben?  

Chce tvoj syn čitat tuto knihu? 

Will dein Sohn das Buch lesen? 

My chceme poslať tento balík do zahraničia. 

Wir wollen das Packet ins Ausland schicken / senden/ . 

Ja som ten balik uz poslal =  ich habe das Packet schon geschickt.  

Ich war...  ja som bola  

I was


